
Assemblée Générale Ordinaire 

Vendredi 22 octobre 2021 

Stade Georges Beyney – L’Union 

_________________________________________________________________ 

 

Présents : cf fiche d’émargement en annexe 

Membres du Bureau : 

 Président Farid Bouabdelli 

 Secrétaire Isabelle Loirette 

 Trésorière Joëlle Lagroue 

 

Mairie de l’Union : Karen Grégoire – Adjointe aux sports 

 

* * * * * * * * * * 

 

Le Président, Farid Bouabdelli, ouvre l’assemblée générale à 20h45.  

Il remercie les participants de leur présence ainsi Madame Grégoire, représentant le Maire. Il précise 

que le quorum est atteint. L’assemblée peut valablement délibérer. 

Il présente le dérouler de la réunion. 

Avant de démarrer les travaux, une minute de silence est observée à la mémoire de Daniel Prévost, 

Président de l’US Fronton qui est décédé il y a plus d’un an et de Robert Dedieu, Secrétaire général 

du club de Muret, décédé cet été. 

 

I – Rapport moral du Président 

Farid Bouabdelli 

« Tout d’abord, je tiens à remercie la Mairie sans laquelle nous n’aurions pas aujourd’hui une 

magnifique piste bleue. Cela nous a aidé à supporter toutes les contraintes sanitaires et la frustration 

inhérente à la Covid. Les séances d’entraînement ont pu se dérouler en toute sécurité. Nous avons pu 

organiser des prises de performance et un des rares meetings de la période. 

Nous avons également réussi à maintenir le nombre de licenciés qui est à ce jour proche de 300 alors 

que beaucoup de clubs en Haute-Garonne en ont perdu. 

Je tiens à ce titre à féliciter l’ensemble des entraîneurs de l’UCA qui, par leur travail, ont su maintenir le 

club vivant durant cette période. Il faut aussi y associer les autres entraîneurs de l’UAO 31 : Léandre, 

Ali, Jean-François notamment. 



Cette soirée a aussi une saveur particulière pour Isabelle, Joëlle et moi-même. En effet, pour nous, le 

contrat est rempli, il est temps pour nous de passer la main à une nouvelle équipe. Depuis 7 ans – que 

le temps passe vite !- que de chemin parcouru : la restructuration du club en 2014, nos premières 

réunions à la Belle Hôtesse, l’organisation des premiers entraînements autour des piliers du club (Céline, 

François, Kevin), la motivation sans faille des jeunes athlètes pour l’encadrement des plus petits, nos 

différentes soirées, barbecues de fin de saison. 

Je n’oublie pas non plus les réunions, parfois mouvementées notamment durant les périodes de 

compétitions pour l’organisation des déplacements. Malgré les coups de gueule, il ne reste que des 

bons souvenirs. 

Merci à tous, les présents et les absents, pour votre engagement. 

En 7 ans, nous avons relevé le club, créé une véritable culture de clan avec notre propre ADN. Il n’est 

pas dans mes propos la moindre intention de minimiser les rôles de Fronton et du TOAC avec qui nous 

avons traversé bien des obstacles pour être aujourd’hui le 5e club d’Occitanie. D’année en année, nous 

avons renforcé les structures financière grâce au soutien de la Mairie mais aussi grâce aux apports 

financiers de nos partenaires (Foulées, Star Glaces, Groupe Tolosan) sans oublier les bienfaiteurs du 

club qui nous ont notamment permis de financer le tapis de perche. 

Il ne faut pas oublier non plus le travail réalisé par Isabelle et Joëlle afin d’aller chercher les moindres 

subventions. 

Sur le terrain, le travail des entraîneurs a payé avec la présence de nos athlètes dans toutes les 

compétitions nationales, des sélections en Equipe de France, des titres de champion de France. 

En 7 ans, nous avons multiplié les activités pour toucher un maximum de publics. Ainsi, chacun peut 

trouver au sein de club une pratique qui lui convient : Baby Athlé, EAPO, Benjamins/Minimes/ 

Cadets/Juniors/Seniors compétitions, Loisir et compétitions sur routes, Trail, Marche nordique, Sport 

santé. 

Je tiens à remercier aussi les bénévoles qui se sont engagés dans la formation de juges : Cathy Salvan 

et Sophie Roux. Elles nous ont permis d’éviter bon nombre de pénalités. 

Encore une fois, je vous remercie toutes et tous pour votre engagement, pour le développement et la 

promotion de ce magnifique sport qu’est l’athlétisme. Merci encore. » 

 

II – Présentation de l’évolution du club 

Isabelle Loirette – Secrétaire 

UAO31 : 

122ième club sur 1919 au niveau National, 9ième sur 219 au niveau Régional, 4ième au niveau 

Départemental sur 24 

Juge : Catherine Salvan, juge régional  

Jeunes Juges : Riwan, Lucile, Baptiste, Cléa, Mael, Luna, Mathis, Malo, Aurane, Clara, Mathilde, 

Maëline, Giulia 

Encadrement sportif : K. Benali, F. Kummerlé, M. Siba, J. Taupin, L. Jibidar, N. Dourel et O. Corlay 

(apprentis BPJEPS) 



Dirigeant: F. Bouabdelli 1er degré Régional 
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Classement des installations : Catégorie Départemental partiel (num FFA : 031030) à cause du de 

l’absence d’aire de lancer pour disque, marteau et javelot 

 

 Actions 2020/2021 

Les actions menées lors de la saison 2020/2021 ont porté sur : 

o La classification de la piste 

o 1ere Compétition officielle sur la piste (meeting UAO31) 

o L’ouverture d’un créneau marche nordique et de BabyAthlé 

o L’organisation de stages tous niveaux 

o La recherche de nouveaux entraineurs 

o L’intégration de nouveaux membres du Bureau  

o La formation de jeunes juges 

o L’embauche de deux apprentis BPJEPS 

o Le survêtement offert aux EAPO et aux licenciés Compétitions 2020/2021 

o Le coupe-vent offert aux sections loisirs et trails 20/21 

o Le partenariat avec l’école de Chiropraxie 

En projet : 

- Préparation d’une course sur l’Union 

- Inauguration officielle de la piste « Denis CLOUP » 

- Handi Athlé et sport santé 

 

III – Bilan sportif 2020/2021 

 Demi-fond – François Kummerlé 

François remercie le Bureau pour l’accompagnement. Il remercie également la Mairie pour la 

rénovation de la piste. 

Il remercie Kevin Benali qui cesse ses activités au club et Léandre Stanis qui a assuré la transition pour 

le groupe sprint. 

Le groupe de demi-fond a participé au meeting de Décines au mois de juin. Ce fut une belle expérience 

pour les jeunes athlètes. Certains ont obtenu une qualification pour les championnats de France 

Cadets-Juniors à Evry-Bondoufle au mois de juillet 2021. 

Il a pu assurer le lien avec l’encadrement du groupe Benjamins/Minimes qui se structure. 

Il remercie Yasmina et Yannick Le Doujet, chevilles ouvrières du groupe Loisirs. 

Il rend un hommage appuyé à Daniel Prévost, ancien président et entraîneur du club de Fronton. 

Le bilan sportif est assez mince en 2020/2021 compte tenu de la durée de la saison. Il remercie les 

athlètes qui ont su garder la motivation pendant la période difficile de la crise sanitaire. Certains n’ont 

pas surmonté la période, d’autres ont beaucoup progressé. 

Le cross Midi-Pyrénées s’est tenu le 17 octobre 2021 à Auterive. Un travail doit être mené pour pouvoir 

présenter des équipes. 



 Sprint – Léandre Stanis 

Il félicite les sprinteurs qui se sont entraînés sérieusement pendant la période Covid. Wenchel Calas et 

Hervé Toumanji ont réussi à se qualifier pour les championnats de France 2021. Lena Philipp a retrouvé 

le niveau national en participant au Championnat de France des épreuves combinées. Anne Calgaro 

obtient deux titres au Championnat de France Masters. Seynabou Camara détient aujourd’hui la 

meilleure performance française sur 400 m haies de sa catégorie. 

 

 Trail – Fréderic Rascoussié 

L’année a été bonne mais compliquée à cause du Covid. Le groupe reste dynamique. Des projets de 

course sont en cours. Pendant période COVID, un petit groupe de 6 à 7 personnes a poursuivi 

l’entraînement tous les mardis.  

Le groupe s'agrandit avec Yann Bouler et plusieurs courses en projet pour cette saison. 

Très bonne ambiance et de partage autour d'un verre et charcuterie pour débattre des projets course. 

Fred reste présent pour la section malgré sa blessure. Il souhaite bon courage à toute la nouvelle 

équipe qu’il remercie d'avoir pris le relais. 

 

 Benjamins/Minimes – Nathan Dourel 

La saison 2020-2021 a commencé avec 49 athlètes (28 BE et 21 MI). Quelques petites compétitions 

ont pu se faire ainsi que la réalisation du stage automnal à St Ferréol. 

Les entraînements été stoppés net, par les confinements. Ce qui a perturbé toute l'organisation. 

L'équipe de coachs (Jonathan, Océane, Nathan, Romain, Yann, Natacha, Léna et Christophe) a gardé 

un lien avec les athlètes en proposant deux entraînements par semaine en Zoom ainsi que des séances 

à faire en autonomie (renforcement musculaire, footing, stretching,...) mais également des vidéos et 

des quiz. 

Lors de la reprise en présentiel, à cause du couvre-feu, les entraînements ont eu lieu le mercredi après-

midi ainsi que le samedi. En matière d'effectif, le groupe est passé de 30 -35 à un petit noyau d'une 

quinzaine d'athlètes. 

Le club a organisé plusieurs prises de performances sur la piste, où les athlètes étaient heureux de 

participer. La saison s’est terminée à peu près normalement en reprenant les créneaux 

d'entraînements habituels et en proposant quelques compétitions. 

Enfin depuis septembre 2021, la reprise s’est effectuée avec un groupe de 74 athlètes (31 BE et 43 MI), 

un record pour l'UCA. 

 

 Loisirs – Yannick le Doujet 

Comme toutes les sections, la crise sanitaire et ses contraintes initiales de sorties dans un rayon d'un 

kilomètre, de couvre-feu, de sorties en groupes restreints n'ont pas permis une pérennisation des 

adhésions. Les essais ne se sont pas toujours concrétisés et un certain nombre d'adhérents ne sont 

plus revenus après les couvre-feux successifs.   

 



Pourtant, des choses avaient été mises en place : dès le mois de septembre 2020, les entrainements 

avaient été délocalisés au lac avec séances en demi-groupe le mercredi, jour qui rencontre toujours 

le présentiel le plus important : séance de fartleck pour les plus aguerris et séances de renforcement 

pour les débutants. 

 

Les cours étaient suspendus avec le couvre-feu à 18h. 

 

Puis, avec l'accord du Bureau, les entraînements ont repris sur la piste avec un groupe plus restreint.  

Avec les 1ères vaccinations ouvertes à tous, la fin de l'année a été plus sereine pour ceux qui avaient 

envie de partager. Les courses notamment trails dans les Pyrénées étaient maintenues, alors les 

entrainements avec des séances plus longues les dimanches se sont poursuivis. Et à la reprise des 

courses, chacun a pris du plaisir à s'aligner de nouveau.  

Pour une reprise en douceur, un stage de rentrée a été organisé sur une semaine avec des séances 

d'une heure tous les soirs. 

 

 EAPO 

CRENEAU 14H/15H30, EA ET PO 

ENCADREMENT :  AINHOA, YLENIA, ELSA, ROMAIN, OCEANE, LINE 

Environ 60 enfants sur ce créneau avec une majorité de EA, enfants nés en 2012 à 2014, les 

PO 2010 et 2011 était très peu sur ce créneau (environ 15…), ainsi que les CP nés en 2014 (environ 

6). 

CRENEAU 15H30/17H, UNIQUEMENT POUSSIN 

ENCADREMENT : NATHAN, OCEANE, LINE 

Créneau ajouté pour cette catégorie en début d’année. Ils étaient environ 25. 

Des stages multisports payants à la journée ont été mis en place pendant les vacances scolaires : 

• à partir de décembre, pour proposer autre chose aux enfants : sports collectifs 

comme le kinball, la thèque, parcours d’orientations etc. Démarrage timide avec 6 à 

10 enfants par jour. 

• Les vacances de février, ont été adaptées avec les nouvelles réformes, pas de salle 

disponible ➔  stage sur demi- journées. Entre 5 ,7 ,9 à 11 enfants par ½ journée.  

• Les vacances d’avril : les inscriptions ont été ouvertes aux non licenciés et formule à 

la journée. 41 enfants au total sur les 2 semaines avec 13 enfants non licenciés. 

Compétitions : 

• L’organisation de deux compétitions internes, une uniquement pour les EAPO du club sur un 

mercredi et une autre un samedi où les enfants de Fronton ont été invités. Au total 70 enfants 

(40 UCA et 30 Fronton). 

• Un challenge créatif, (à voir sur le site) ainsi qu’un challenge de groupes et athlètes 

exemplaires ont été proposés durant l’année. 



Comptes Nature de la Dépense 2020/2021

652120 Licences 20 000,00    

606200 Equipements materiel 25 084,00    

628400 Mutations 440,00        

606110 Produits Pharmaceutiques 123,00        

647 Avantages divers 1 562,00     

641400 Salaires + Charges 21 580,00    

625100 Déplacement Sportifs 7 942,00     

625110 Stages 3 339,00     

625120 Indemnités Kilométriques 5 474,00     

58 Virements internes 27 000,00    

627800 Frais Bancaires 241,00        

6064 Fournitures administratives 481,00        

658100 Frais Manifestation         905,00   

TOTAL  SECTION 114 171,00  

DEPENSES

• Dès la reprise des compétitions, il y a eu une bonne participation des enfants sur celles 

proposées et un podium en individuel chez les poussines. Lena Harroch qui a déménagé, 

continue l’athlétisme, sous une autre couleur. 

En conclusion, il faut continuer de dynamiser la section EAPO en prenant exemple sur les plus grandes 

sections, comme lors des compétitions avoir un t-shirt du club pour être mieux reconnu. (Sentiment 

d’appartenance). 

 

Présentation des nouveaux entraîneurs 

 Yann Bouler – Trail 

Yann a pris la suite de Fred Rascoussié depuis le 1er septembre 2021. L’objectif de la section est de 

fédérer des adultes autour d’une pratique de plein air conviviale. 

 Jean-Jacques Pesson – Marche nordique 

Jean-Jacques vient apporter son concours pour le développement de la marche nordique au sein du 

club avec comme objectif le dépassement de soi, se faire plaisir et progresser. 

 Yann Ziswiller – Benjamins/minimes 

Yann encadre le demi-fond. Il dit son plaisir de partager ses compétences avec les jeunes. 

 

I V – Bilan financier 2020/2021 

Joëlle Lagroue – Trésorière 

 

 



 

 

 

Les comptes au 31 août 2021 sont adoptés à l’unanimité. 

 

V – Budget prévisionnel 2021/2022 

Joëlle Lagroue – Trésorière 

 

Comptes Nature de la Recettes 2020/2021

Avoir trésorerie 22201

58 Virement interne 44000

6238 Dons 3000

625 Deplacements sportifs 403

628 Mutations 300

706100 Cotisations Section 37 635,00    

707 Vente marchandises 16,00          

708300 Stages 2 770,00     

758300 Recettes Parainages Sponsors         402,00   

741300 Subventions /Emplois aidées                               23 533,00   

TOTAL 134 260,00  

RECETTES 

Comptes Nature de la Dépense

652110 Engagements 200,00        

652120 Licences/pénalités 20 000,00    

605 Equipement materiel 5 000,00     

Equipements tenues coach 3 000,00     

606 Fournitures administratives 400,00        

6183 Abonnements 200,00        

628400 Mutations 500,00        

622 Autres services extérieurs informatisation inscription)2 000,00     

6237 Publication

606110 Produits Pharmaceutiques 150,00        

631300 Frais Formation/stages 1 000,00     

641400 Salaires + Charges 11 000,00    

625100 Déplacement Sportifs 20 000,00    

647 Avantages divers 3 000,00     

625120 Indemnités Kilométriques 6 000,00     

625700 Frais reception 400,00        

626100 Frais Postaux 200,00        

658 Frais de manifestation 3 000,00     

TOTAL  SECTION 76 050,00    

DEPENSES



 

 

Le report de trésorerie est dû au Covid puisque le club n’a eu à financer que très peu de 

déplacements pour les compétitions. 

 

VI – Election du Comité Directeur 

Suite à l’appel à candidatures, dix-sept personnes ont présenté leur candidature pour l’élection au 

Comité Directeur : 

Richard Bertrand Nadine Jarno 

Lucie Béteille François Kummerlé 

Farid Bouabdelli Joelle Lagroue 

Yann Bouler Yannick Le Doujet 

Ludovic Camel Yasmina Le DOujet 

Patrick Dubarle Isabelle Loirette 

Nathan Dourel Dominique Maillot 

Olivier Foujols Patrick Mollet 

Sébastien Gonzalez 

 

Chacun se présente devant les membres de l’assemblée générale. 

Il est procédé au vote. 

Tous les candidats sont élus à l’unanimité. 

Afin d’élire le Bureau, les membres du Comité Directeur se retirent. 

 

Comptes Nature de la Recettes Budget

Report trésorerie 20 000,00    

706100 Cotisations Section 40 000,00    

741300
Subventions :                                

CNDS/CG/CR/mairie
   17 200,00   

Don 3 000,00     

TOTAL 80 200,00    

RECETTES 



VII – Site Internet 

Marc Ziswiller présente le site internet du l’UCA : www.ucathle.fr. 

Il explique les différentes rubriques et invite chacun à le consulter régulièrement. 

 

VIII – Présentation des nouveaux membres du Bureau 

Suite à la réunion du Comité Directeur, sont élus : 

Président Ludovic Camel  17 voix 

Secrétaire Dominique Maillot  17 voix 

Secrétaire adjointe Lucie Béteille  17 voix 

Trésorière Yasmina Le Doujet  17 voix 

Trésorier adjoint Patrick Dubarle  17 voix 

 

Le nouveau Président, Ludovic Camel, adresse quelques mots à l’Assemblée Générale. 

« Bonjour à tous, 

Avant toute chose je tiens à vous remercier de votre présence ce soir. Je sais que vous avez des emplois 

du temps tous bien chargés, donc merci pour votre présence : les membres de notre association, les 

parents de nos jeunes athlètes, les entraîneurs, ainsi que la représentante de la mairie. 

Votre nombre envoie un signal très fort sur l'intérêt que vous portez à notre association. 

Beaucoup d'entre vous ne me connaissent pas, donc je vais me permettre de dire quelques mots très 

personnels :  j'ai toujours été sportif, un sportif touche-à-tout, mais qui a toujours gardé comme fil 

conducteur la pratique de l'athlétisme et de la course à pied, allant avec plaisir vers les longues 

distances : Marathon et Trail. 

Malheureusement, mes activités professionnelles de l’époque, avec beaucoup de déplacements, ne me 

permettait pas d'intégrer une association telle que la vôtre, et j'en ressentais une vraie frustration. 

Donc, dès que j'en ai eu l'occasion, je me suis inscrit à l’UCA et je n'ai pas été déçu… 

Au sein de ce club, j'ai rencontré des personnes formidables : des athlètes exigeants, dans une vraie 

convivialité, des gens passionnés, engagés, dans un état d'esprit irréprochable et toujours avec le 

« smile », comme ils aiment à le préciser eux-mêmes. 

J'ai découvert aussi le travail formidable des entraineurs bénévoles, qui ne comptent pas leurs heures, 

ni en journée, ni en soirée, ni le week-end.  Ils ont un engagement sans faille pour apporter leurs 

compétences et leur savoir-faire plus grand nombre d’athlètes. 

Je suis profondément admiratif de ce groupe, et c’est la raison pour laquelle je me retrouve devant 

vous.  

En quelques mois, je suis passé de « qu'est-ce que le club peut faire pour moi », à «  qu'est-ce que je 

peux faire pour le club, comment puis-je les aider » ? 

http://www.ucathle.fr/


Les membres du Bureau actuel ayant décidé de passer le relais, la synchronisation d’engagement était 

pour moi parfaite. 

Nous voilà donc dans la zone de transition : je tiens à remercier Isabelle, Joëlle et Farid pour tout ce 

qu'ils ont fait pour ce club durant ces dernières années. Ils n'ont pas eu la tâche facile :  ils ont repris le 

club sur les ruines de l’ASU, ils viennent de traverser deux ans de pandémie COVID….donc le septennat 

qui s'achève n'a pas été un long fleuve tranquille pour eux…Mais leur travail et leur engagement ont 

permis de construire un club sain , performant, et dans lequel il fait bon vivre. 

Encore merci à eux trois d'avoir été les piliers de ce club pendant de si nombreuses années et je voudrais 

qu'on les applaudisse très fort… 

Lorsqu'on reprend un club, on hérite.  

Et nous avons un très bel héritage. 

Nous avons une structure saine avec des résultats financiers positifs, des entraîneurs engagés avec une 

très grande expertise. Nous possédons une superbe piste d'athlétisme, et je remercie encore la mairie 

de nous avoir offert ce magnifique outil de travail. 

Et bien sûr, nous avons également un grand vivier d'athlètes sur l’Union qui performent dans toutes les 

spécialités de l'athlétisme, et à tous les âges, du 100 M sur piste au 170 km en montagne…. 

Ceci étant dit, qu'allons-nous faire de ce bel héritage et quel avenir allons-nous donner à ce club? 

Je vais proposer au Comité Directeur de se focaliser dans un premier temps sur 3 axes : 

En premier lieu, posons-nous la question de ce qui pousse une Unionaise ou un Unionais, à venir sur 

une piste d'athlétisme ? 

Il existe au moins une dizaine de bonnes réponses à cette question : certains viennent pour améliorer 

leur santé ou pour une remise en forme. D'autres viennent pour trouver de la convivialité, pour une 

rééducation, pour améliorer leurs performances.  

Mais que l'on vienne sur une piste d'athlétisme pour perdre 2 kilos ou pour gagner 3/10 de seconde, il 

faut que toutes ces personnes trouvent dans ce club, les conditions favorables à la réalisation de leurs 

objectifs. 

Il faut que nous soyons présents pour les encadrer, les conseiller et  pour les accompagner vers le succès, 

le tout dans un état d'esprit d'échange et de convivialité. 

Le 2e axe est à destination des jeunes de notre commune :  je n'oublie pas que l'école d'athlétisme 

représente 70% de nos adhérents. Nous devons faire encore plus pour eux. 

Bien sûr, nous avons comme vocation la détection des jeunes talents et leur accompagnement au 

maximum de leurs performances, mais ce n'est pas à mes yeux le plus important. 

 Il faut que tous les jeunes qui rentrent sur une piste d'athlétisme en sortent en ayant beaucoup appris 

sur eux et sur les autres. 

Je crois fortement aux valeurs et aux vertus du sport et plus particulièrement de notre sport en 

particulier. 

L'athlétisme est une discipline très dure où on ne se cache pas. 



C'est une excellente école, du travail, de l'humilité, de l'abnégation, du travail de groupe, de l'émulation. 

On en ressort toujours plus fort. 

Comme vous le voyez, nous ne nous contentons pas de gérer de la contraction de fibres musculaires… 

Mais nous voulons aussi leur apprendre le vivre ensemble, la bienveillance, le partage, le goût de 

l'effort… 

Notre 3e axe sera le futur de notre club, cela peut sembler un peu surprenant, 20 min après notre 

élection, de penser à notre succession, mais c'est exactement notre état d'esprit. 

Nous devons avoir en tête que nous devons rapidement commencer à former les entraîneurs et les 

encadrants de demain. 

Ceux qui nous remplaceront sont peut-être déjà dans cette salle :  nous devons les former, les diplômer, 

et leur permettre d’acquérir de l’expérience sur le terrain. 

Nous devons également moderniser nos outils, notre mode de communication, nos modes 

d'interactions, avec nos adhérents et tous nos partenaires, pour coller au plus près à l'évolution de nos 

sociétés. 

C'est un beau programme me direz-vous, mais qui ne fait pas beaucoup rêver… 

Effectivement, nous sommes une nouvelle équipe, et nous devons apprendre dans un premier temps 

tous les rouages de nos nouvelles fonctions. 

Mais puisque nous sommes entre nous, et que nous sommes entre gens passionnés, je tiens également 

à vous préciser que, oui, nous sommes ambitieux pour ce club, oui, nous voulons mettre en avant notre 

structure, notre savoir-faire et notre savoir être, notre superbe piste, oui, nous voulons mettre en avant 

les nombreuses performances de nos athlètes. 

Nous avons comme ambition de faire briller ce club sur l'Union, en organisant des manifestations, des 

meetings, des courses populaires ou se côtoient performances et bonne humeur qui sont l'ADN de notre 

club. 

Nous mettrons en place tous ces chantiers des 2022. 

Merci de votre attention. » 

 

VIII – Remise des récompenses 

Sont récompensés ce jour : 

L’équipe interclubs jeune féminine qui obtient la 2e place du championnat d’Occitanie : Alice Amalric, 

Juliette Breillat, Jeanne Couffinhal, Seynabou Camara. 

Léna Philipp qui a pris part au Championnat de France des épreuves combinées 

Eliot Douat, vice-champion de France cadet du 2000m steeple 2021 

Yvan Jahan, Hugo Spiegel et Wenchel Calas qui ont participé au championnat de France 

Cadets/Juniors 2021 

Hervé Toumanji pour sa participation au championnat de France 2021 

Cathy Salvan en tant que juge 



Marc Ziswiller pour son engagement sur la gestion du site internet 

Léandre Stanis qui a maintenu à flot la section sprint. Ce dernier remercie le Bureau de l’avoir 

soutenu dans les moments difficiles. 

 

IX – Intervention de la Mairie 

Farid Bouabdelli remet également un cadeau à Karen Grégoire, Maire adjoint chargé des sports. 

Cette dernière revient sur les performances admirables des athlètes du club et des dirigeants qui ont 

su gérer parfaitement l’association. Elle dit sa confiance en la nouvelle équipe qu’elle souhaite 

rencontrer prochainement. Le club de l’UCA est la vitrine de la ville de l’Union. Il bénéficie de superbes 

installations et le personnel municipal est toujours à sa disposition. 

L’inauguration de la piste aura lieu certainement en 2022, le projet est à finaliser. 

 

X – Clôture 

Farid Bouabdelli : « C’est ma dernière intervention auprès de vous. Je suis fier d’avoir montré le cap à 

un si beau navire. Vous représentez l’image de la société que j’aime et d’une certaine idée du vivre 

ensemble. Il est important d’insister et d’être sans concession sur les valeurs qui nous rassemblent. Ce 

club, c’est un lieu de mixité, de diversité, par la relation personnelle de chacun. Merci. » 

Joëlle Lagroue remercie chacun. Elle dit avoir découvert le bénévolat, a donné de son temps, a 

beaucoup appris. Elle est contente de passer la main et apportera son aide pour l’organisation de la 

course. 

Isabelle Loirette remercie également les membres de l’assemblée générale. Elle a apporté son 

concours avec Joëlle et Farid. Le travail a payé puisque la piste a été rénovée, des subventions ont pu 

être obtenues. Elle souhaite à tous de poursuivre le travail engagé. 

Fin de l’assemblée générale à 22h30 

 

 

 

 

Le Président     La secrétaire 

Ludovic Camel     Dominique Maillot 


